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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Penggunaan Media Pembelajaran Visual Dalam 

Menumbuhkan Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPA di MI Al Huda 

Rejowinangun Trenggalek” yang ditulis oleh Zenita Ulkarima, NIM. 

12205183208, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI), Fakultas 

Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, dibimbing oleh Dr. Musrikah, M.Pd. 

 

Kata Kunci : media, visual, minat belajar, IPA. 

 

 Penelitian ini dilatar belakangi oleh kuangnya minat peeserta didik pasca 

pembelajaran daring terhadap pembelajaran IPA. Oleh sebab itu, guru perlu untuk 

menumbuhkan minat belajar siswa yaitu salah satunya  dengan cara pembelajaran 

menggunakan media visual. Dengan adanya media visual peserta didik akan lebih 

tertarik dan termotivasi untuk mengikuti proses kegiatan belajar mengajar. 

Dengan adanya fasilitas yang memadai di MI Al Huda Rejowinangun yaitu 

adanya media TV LED, maka guru memaksimalkan penggunaan media tersebut 

dalam bentuk media visual dalam pelajaran IPA guna mencapai tujuan 

pembelajaran yang maksimal. 

Fokus dalam penelitian ini yaitu : 1) Bagaimana perencanaan penggunaan 

media pembelajaran visual dalam menumbuhkan minat belajar siswa pada mata 

pelajaran IPA di MI Al-Huda Rejowinangun? 2) Bagaiamana pelaksanaan 

penggunaan media pembelajaran visual untuk menumbuhkan minat belajar  pada 

mata pelajaran IPA di MI Al-Huda Rejowinangun? 3) Bagaimana dampak 

penggunaan media pembelajaran visual dalam menumbuhkan minat belajar siswa 

pada mata pelajaran IPA di MI Al-Huda Rejowinangun? Adapun yang menjadi 

tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan perencanaan penggunaan 

media visual dan untuk mendeskripsikan pelaksanaan penggunaan media visual 

dalam menumbuhkan minat belajar siswa, serta untuk mendeskripsikan dampak 

penggunaan media visual dalam menumbuhkan minat belajar siswa pada mata 

pelajaran IPA di MI Al-Huda Rejowinangun Kecamatan/Kabupaten Trenggalek. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian 

terletak di Madrasah Ibtidaiyah Al Huda Rejowinangun Trenggalek. Sedangkan 

penelitian ini bersifat deskriptif dengan teknik pengumpulan data menggunakan 

observasi, wawancara dan dokumentasi. Subjek penelitian ini yaitu 1 guru kelas, 1 

siswa yang memiliki minat belajar tinggi, 1 siswa yag memiliki minat belajar 

sedang dan kepala madrsah. Fokus penelitian ini terletak pada penggunaan media 

visual dalam pembelajaran IPA guna menumbuhkan minat belajar siswa. Teknik 

analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan 

kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi. 

Hasil penelitian : 1) perencanaan penggunaan media pembelajaran visual 

dalam meningkatkan minat belajar IPA di MI Al Huda Rejowinangun Trenggalek 

yaitu dilaksanakan dengan beberapa tahap yang pertama yaitu menyesuaikan 

karakteristik siswa dengan media, menyesuaikan dengan tujuan pembelajaran, 

memperhatikan karakteristik media yang digunakan, dan yang terakhir 
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memperhatikan waktu dan tempat. 2) pelaksanaan penggunaan media visual untuk 

meningkatkan minat belajar IPA di MI Al Huda Rejowinangun yaitu guru 

memilih dan mempersiapkan materi, guru menyampaikan materi dengan 

menggunakan media visual, guru melakukan tanya jawab dan diskusi, guru 

memberikan soal dan evaluasi kepada peserta didik. 3) dampak penggunaan 

media visual terhdap minat belajar peserta didik yaitu peserta didik cenderung 

memperhatikan dan mudah mengingat, peserta didik lebih mudah menangkap dan 

memahami materi, peserta didik antusias dalam mengikuti pelajaran, peserta didik 

mengikuti pelajaran dengan senang. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

xvi 
 

ABSTRACT 

 

Thesis with the title "Use of Visual Learning Media in Fostering Student 

Interest in Science Subjects at MI Al Huda Rejowinangun Trenggalek" was 

written by Zenita Ulkarima, NIM. 12205183208, Department of Madrasah 

Ibtidaiyah Teacher Education (PGMI), Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, 

Sayyid Ali Rahmatullah State University Tulungagung, supervised by Dr. 

Musrikah, M.Pd. 

 

Keywords: media, visual, interest in learning, learning. 

 

 This research is motivated by the lack of interest of students after online 

learning in science learning. Therefore, teachers need to foster student interest in 

learning, one of which is by means of learning using visual media. With the visual 

media, students will be more interested and motivated to participate in the process 

of teaching and learning activities. With adequate facilities at MI Al Huda 

Rejowinangun, namely the LED TV media, the teacher maximizes the use of the 

media in the form of visual media in science lessons in order to achieve maximum 

learning goals. 

The focus of this research are: 1) How to plan the use of visual learning 

media in growing students' interest in learning in science subjects at MI Al-Huda 

Rejowinangun? 2) How is the implementation of using visual learning media to 

foster interest in learning in science subjects at MI Al-Huda Rejowinangun? 3) 

What is the impact of using visual learning media in growing student interest in 

science subjects at MI Al-Huda Rejowinangun? The purpose of this research is to 

describe the planning for using visual media and to describe the implementation 

of using visual media in fostering student interest in learning, as well as to 

describe the impact of using visual media in fostering student interest in learning 

in science subjects at MI Al-Huda Rejowinangun District/ Trenggalek Regency. 

This study uses a qualitative approach. The research location is located at 

Madrasah Ibtidaiyah Al Huda Rejowinangun Trenggalek. While this research is 

descriptive with data collection techniques using observation, interviews and 

documentation. The subjects of this research are 1 class teacher, 1 student who 

has a high interest in learning, 1 student who has a moderate interest in learning 

and the head of the madrasa. The focus of this research lies in the use of visual 

media in science learning to foster student interest in learning. The data analysis 

technique uses data reduction, data presentation and conclusion drawing. 

Checking the validity of the data using triangulation. 

The results of the study: 1) planning the use of visual learning media in 

increasing interest in learning science at MI Al Huda Rejowinangun Trenggalek is 

carried out in several stages, the first is adjusting the characteristics of students 

with the media, adjusting to the learning objectives, paying attention to the 

characteristics of the media used, and the last paying attention to time and place. 

2) implementation of the use of visual media to increase interest in learning 

science at MI Al Huda Rejowinangun, namely the teacher selects and prepares the 

material, the teacher delivers the material using visual media, the teacher conducts 



 
 

xvii 
 

questions and answers and discussions, the teacher gives questions and 

evaluations to students. 3) the impact of using visual media on students' learning 

interest, namely students tend to pay attention and are easy to remember, students 

are easier to catch and understand the material, students are enthusiastic in 

following lessons, students follow lessons with pleasure. 
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 مهخص

انًٕضٕع "اعزخذاو ٔعيهخ انزؼهيى انًشئي نزًُيخ سعبنخ اندبيؼي رحذ 

اْزًبو انطلاة ثبنذسط انطجيؼي في انًذسعخ الإثزذائيخ الإعلاييخ انٓذٖ 

، 8ٔ1ٖٕٓ1ٕٕٓٔسيدٕٔيُبَدٌٕ رشَدبنيك" كزجزّ صيُيزب أنكشيًب، سقى انطبنجخ 

خ انغيذ قغى رؼهيى يؼهًي انًذسعخ الإثزذائيخ، كهيخ انزشثيخ ٔانؼهٕو انزؼهيًيخ، اندبيؼ

ػهي سحًخ الله الإعلاييخ انحكٕييخ رٕنَٕح اغَٕح ، انًًششفخ انذكزٕس يششحخ 

 انًبخغزيش.

 ٔعيهخ انزؼهيى، انًشئي ، اْزًبو انزؼهيى ، انذسط. انكهماتِانزئيسية:

خهفيخ ْزا انجحث قهِخّ اْزًبو انطلاة ػهٗ رؼهيى انذسط انطجيؼي. فيُجغي 

ثبنزؼهيى ، أحذْب ثطِشيق انزؼهيى ثبعزخذاو  نهًؼهًيٍ ػهي رًُيخ اْزًبو انطلاة

انٕعيهخ انزؼهيى انًشئي. ثبعزخذاو انٕعيهخ انزؼهيى انًشئي عيكٌٕ انطلاة أكثش 

اْزًبيًب ٔرحفيضًا نهًشبسكخ في ػًهيخ انزذسيظ ٔأَشطخ انزؼهيى. يٍ خلال 

انزغٓيلاد انكبفيخ في انًذسعخ الإثزذائيخ الإعلاييخ انٓذٖ سيدٕٔيُبَدٌٕ 

دبنيك، ْٔي ٔعيهخ انشبشخ، يضيذ انًؼهى يٍ اعزخذاو انٕعيهخ في شكم ٔعيهخ رشَ

 يشئيخ في دسط انطجيؼي لأخم رحقيق أقصٗ أْذاف انزؼهيى.

( كيف رخطط اعزخذاو ٔعيهخ انزؼهيى انًشئي ٔيشكض ْزا انجحث ػهٗ: 

نزًُيخ اْزًبو انطلاة انصف انخبيظ في انذسط انطجيؼي في انًذسعخ الإثزذائيخ 

( كيف رُفيز اعزخذاو ٔعيهخ انزؼهيى ٕعلاييخ انٓذٖ سيدٕٔيُبَدٌٕ رشَدبنيك  الإ

انًشئي نزًُيخ اْزًبو انطلاة انصف انخبيظ في انذسط انطجيؼي في انًذسعخ 

( كيف رأثيش اعزخذاو ٖالإثزذائيخ الإعلاييخ انٓذٖ سيدٕٔيُبَدٌٕ رشَدبنيك  

ف انخبيظ في انذسط انطجيؼي ٔعيهخ انزؼهيى انًشئي نزًُيخ اْزًبو انطلاة انص

في انًذسعخ الإثزذائيخ الإعلاييخ انٓذٖ سيدٕٔيُبَدٌٕ رشَدبنيك  أيب اْذاف ْزا 

انجحث ٔصفُ انزخطيط ٔانزُفيظ لاعزخذاو ٔعيهخ انزؼهيى انًشئي نزًُيخ اْزًبو 

انطلاة انصف انخبيظ في انذسط انطجيؼي في انًذسعخ الإثزذائيخ الإعلاييخ 

 دٌٕ رشَدبنيك ٔأثبسارّ. انٓذٖ سيدٕٔيُبَ

يغزخذو ْزا انجحث انًُٓح انكيفي يغ انُٕع انجحث انٕصفي، يقغ يٕقغ 

انجحث في انًذسعخ الإثزذائيخ الإعلاييخ انٓذٖ سيدٕٔيُبَدٌٕ رشَدبنيك. رقُيبد 

خًغ انجيبَبد ثبعزخذاو انًلاحظخ ٔانًقبثلاد ٔانزٕثيق. يٕضٕػبد انجحث يؼهى 

زؼهيى انؼبني ٔ طبنت رٔ اْزًبو انزؼهيى انًقزصذ ٔيذيش انصفّ ٔطبنت رٔ اْزًبو ان

انًذسعخ. رغزخذو رقُيخ رحهيم انجيبَبد رقهيم انجيبَبد ٔػشض انجيبَبد 

ُْزبج. انزحقق يٍ صحخ انجيبَبد ثبعزخذاو انزثهيث.  ٔالِإعز

( انزخطيط لاعزخذاو ٔعيهخ انزؼهيى انًشئي نزًُيخ اْزًبو َٔزبئح انذساعخ: 

نخبيظ في انذسط انطجيؼي في انًذسعخ الإثزذائيخ الإعلاييخ انطلاة انصف ا

انٓذٖ سيدٕٔيُبَدٌٕ رشَدبنيك رخُطَط ػهٗ ػذح يشاحم، الأٔنٗ ْي رؼذيم 
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خصبئص انطلاة يغ ٔعيم انزؼهيى ، ٔانزكيف يغ أْذاف انزؼهيى، ٔالاْزًبو 

او ( رُفيز اعزخذٕثخصبئص انٕعيهخ انًغزخذيخ ، ٔالاْزًبو ثبنضيبٌ ٔانًكبٌ. 

ٔعيهخ انزؼهيى انًشئي نزًُيخ اْزًبو انطلاة انصف انخبيظ في انذسط انطجيؼي 

في انًذسعخ الإثزذائيخ الإعلاييخ انٓذٖ سيدٕٔيُبَدٌٕ رشَدبنيك ثأٌ يخزبس 

انًؼهى انًبدح ٔيؼذْب ، ٔيقٕو انًؼهى ثزغهيى انًٕاد ثبعزخذاو انٕعيهخ انًشئيخ ، 

خ ٔانًُبقشبد ، ٔانًؼهى يؼطي أعئهخ ٔيقٕو انًؼهى ثإخشاء الأعئهخ ٔالأخٕث

( رأثيش اعزخذاو ٔعيهخ انزؼهيى انًشئي ػهٗ اْزًبيبد رؼهيى ٖٔرَقييًِبدِ نهطلاة. 

انطلاة ْٕ أٌ انطلاة يًيهٌٕ إنٗ الاَزجبِ ٔيغٓم رزكشْى ، يغٓم فٓى انطلاة 

نهًٕاد ٔفًٓٓب ، ٔيزحًظ انطلاة نًزبثؼخ انزؼهيى ، ٔيزبثغ انطلاة انذسٔط 
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